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● 会 長 報 告        山田 賀昭君 

皆さんこんにち

は、暑い日が続き

体調くずさぬよう

気を付けてくださ

い。喉が渇いてな

くても水分はしっ

かりと補給し熱中症対策してください。 

本日は、藤枝南クラブ会長 渡邉 博文様 幹事 

富澤 賢一様をお迎えしての例会です。藤枝クラ

ブにお越しいただき誠にありがとうございます。

渡辺会長には、５分ほどのお時間でお話いただ

きます。藤枝南クラブの近況などお話いただけ

れば幸いです。 

それでは、クラブ計画書 会員増強維持の話を

させていただきます。１９９７年以降日本のロ

ータリーは、会員数を減らし続けています。 

２０００年では１クラブの平均会員数は５２．

６人（６月末）２０１６年では３８．６人（６

月末）となり６年間で大きく会員数の減少が進

みました。今年度の藤枝 RCは３９人がスタート

です。７月５日の例会で朝比奈会員のご入会で

４０名となりました。クラブ計画書の入会状況

をみますと 2009 年 2014 年 2018 年 2023 年 4

年間隔で 39名の会員でスタートしており、その

年度 4回の直前会員数はすべて 42名でした。16

年間 42名以上の会員増強はできませんでした。

今年度の目標は４５名 6 名の会員増強を目標

にしていきます。会員数の減少はロータリーの

魅力や力が失われていることが原因ともいわれ

ています。柳原寿男会員が卒業するにあたって

メッセージをいただきました。タイトルはロー

タリーの原点を見失うことなかれ その中で 

柳原会員は「入会時から努めてきたことは、親

睦を介して職業奉仕でした。異なった職業人が

お互いに専門家の立場で正確な情報を交換しあ

って相手のことを第一に考えて付き合う会でし 

 

た。それが何時ごろからか会員増強はいかに、

外部への宣伝、周知させる方法等に費やされる

会になりロータリアンとしての人間形成の場は

どこに消えてしまったのでしょう。」 

投げかけられました。 

職業奉仕は 職業をとうして社会に役立つ価値

を提供すること 世のため人のためにつくすこ

と ロータリーは、専門職種の代表者の集まり

ですから人のためにつくすサービスは、まず自

らの職業で発揮されることになります。会員の

職業上のサービスのレベルを高め 社会に貢献

できるようつとめることがロータリアンの最優

先課題となります。 

職業奉仕を奉仕理念とするのはロータリークラ

ブだけです。業種が多いほどクラブの魅力は増

していきます、何故なら業種が増えることによ

って、異業種による会員相互の自己研鑽・切磋

琢磨の機会が増えていきます。 

できるだけ沢山の業種から会員を集めることに

よって地域社会のすべての職種にロータリー精

神がいきわたることも期待されます。 

多くの職業会員で組織されたロータリークラブ

に入会する動機も生まれるものだと考えます。

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間であります。 

７月 29 日は地区会員増強セミナーが開催され

ます。会長、幹事、玉木委員長と出席してまい

ります。８月２日の例会で地区会員増強セミナ

ー報告と会員増強を目標とする例会をいたしま

す。どうかみなさんからの会員候補者の情報を

出してくださいますようようお願い申し上げま

す。また本日の例会では鈴木直前会長より卓話

をいただきます。直前会長には、今年度増強維

持、新会員を担当していただいております。本

日の例会では会員増強の卓話もよろしくお願い

します。最後に FAX にてご案内いたしました 

藤枝花火大会 清掃活動のご協力よろしくお願

いいたします。  
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● 理 事 会 報 告        村松 繁君 

・ビジョン宣言について、承認されました。 

・8/23納涼夜間家族例会について、承認されま 

した。 

・7/19外部卓話（藤枝大祭）について、承認さ 

れました。 

・9/6危機管理担当例会について、テーブルメ 

イトグループで、クラブ・ロータリアンで起 

こりえる危機をピックアップしてもらう例会 

内容となります。継続審議となりました。 

・9/27外部卓話（日本の指針）について、新田 

重彦さんによる卓話が承認されました。「日本 

の指針」の本を１か月前に送っていただきます。 

・8/5インターアクト年次大会について、年次 

大会へ太田委員長が出席となります。参加費 

は、ロータリーより１万円負担することが承 

認されました。 

・9/13 外部卓話（こども支援活動）について、 

承認されました。 

・9/20会員卓話について、継続審議となりました。 

・地区補助金事業について、地区予算が１割カ 

ットとなり、30万から 27万円となりました。 

クラブ予算を、２０万から 23万円へ変更が承 

認されました。 

・藤枝花火大会翌日の清掃活動協力について、 

会員へ協力の案内することが承認されました。 

参加者には長期メイクアップカードをお渡し 

いたします。（24.6.30まで） 

・7/29地区会員増強セミナーは、会長・幹事・ 

増強委員長の３名が参加します。 

・7/30地区米山記念セミナーは、会長・米山委 

員長の 2名が参加します。 

・8/5地区ロータリー財団セミナーは、米山委 

員長・RLIUディスカッションリーダーの 2名 

が参加します。 

・藤枝順心高校 全国大会出場支援について、 

１口 5000円を支援いたします。 

● 幹 事 報 告         村松 繁君 

・英字版 the Rotarianが届きました。 

・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま Vol.が届きました。 

・日本事務局より 

財団室 NEWS2023年月号が届きました。 

・ガバナー事務局より 

・ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議会 

より風の便り Vol.6 No.が届きました。 

・藤枝市国際友好協会様より 

情報誌「ＦＩＦＳ ＮＥＷＳ Vo.」が届きました。 

・一般財団法人 比国育英会バギオ基金より 

バギオだより 2022年 6月号 Vol.が届きまし 

た。 

● 出 席 報 告         青島 彰君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

28／40 70.00％ 32／40 80.00％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石上君 江﨑君 大杉君 ○落合君 ○勝又君 

河森君 ○鈴木舜君 ○玉木君 ○仲田晃君 

○松田君 ○望月君 ○八木君 

● ビ ジ タ ー                      

渡邉 博文君（藤枝南 RC） 

富澤 賢一君 (藤枝南 RC)  

 

● ゲ ス ト                        

グェン リン ハイさん（米山奨学生） 

 

● スマイル B O X        青島 彰君 

・本日はお世話になります。藤枝ロータリーク

ラブの本年度の活動が実り多き事と祈念致しま

す。 

藤枝南 RC 会長 渡邊博文 幹事 富澤賢一 

 

スマイル累計額 ３４，０００円 

●  藤 枝 南 R C 会 長 挨 拶                  

2023-24 年度 

藤枝南ロータリ

ークラブの第

33 代会長の渡

邊博文です。本

日は、藤枝クラ

ブの例会の貴重

なお時間をいただき、ご挨拶にお伺いいたしま

した。2005年 1月に藤枝南クラブに入会いたし

ました。その当時の藤枝クラブの会長は、柳原

先生でした。そして藤枝南クラブでは、渡邊哲

郎さんが会長を務められました。私が、会長に

決まったころに柳原先生から、本を贈っていた

だきました。ロータリーの会長でのご挨拶のシ

リーズでした。ロータリーの素晴らしさは何な

のかを丁寧に詳しく書いてありました。「新たな
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る発想をもって」という題名で会長の心構えと

して大変参考になりました。 

また、山田会長からは、「ロータリーの心と原点」

というバイブルの本を贈っていただきました。

分かり易く、勉強になるとともに感銘を受けま

した。ありがとうございます。 

今年の藤枝南クラブの活動方針は「継続、そ

して前進」です。RI会長のゴードンさんが述べ

られていることでもあります。継続することは

変化や進化をして前に進んでいくことです。時

代に適応した求められる活動をしていきたいと

考えます。 

また、本年度は、来年 1月の合同賀詞交歓会

の担当です。皆さんが一年の良いスタートが切

れますように設営させていただきますので宜し

くお願い致します。そして、来年度は当クラブ

よりガバナー補佐を輩出し、インターシティー

ミーティングを主催いたします。 

藤枝クラブは第 4グループになってすでに経験

されています。また、ご指導ください。 

本年度、藤枝ロータリークラブ山田会長、村松

幹事のリーダーシップのもと事業が充実されま

すことを祈念いたしましてご挨拶とさせていた

だきます。 

 

●  会 員 卓 話  パスト会長 鈴木邦昭君                  

2022~2023年度、第 51代会長を務めさせていた

だきありがとうございました。 

浅学菲才の自分が、伝統ある藤枝ロータリーク

ラブの会長を何とか務めることができましたの

も、皆さんのご協力とご指導ご鞭撻のおかげと

深く感謝申し上げます。 

会長職を通して、様々な経験と色々な方との出

会いを通じて、自分自身ロータリアンとして少

しは成長できたと感じます。 

その場しのぎではありましたが、目の前の課題

に対しても調べ、答えを自分なりに出してみて、

そして結果に対して、また新たな考えが芽生え

たりと人生においても貴重な一年となりました。

今後もこの経験を活かして更なる高みを目指し、

精進していく所存ですので今後もお付き合いの

程よろしくお願いいたします。 

会長報告の中で、仕事の話もできればと考えて

いましたが、対して触れることもなく過ぎてし

まいましたので、少し話をさせていただきたい

と思います。 

地球温暖化等の影響で、大雨や猛暑日の日数が

年々増加しています。 

その影響で、日本各地で大きな災害も各地で発

生をしています。 

梅雨時と夏本番前の暑さになれていないこの時

期は、特に感じられるのではないでしょうか。

雨漏りや湿気によるカビや結露の発生、そして

熱中症等の問題が異常気象と共に悩まされる課

題であります。日本では、平均気温が 100年で

1.3℃気温が上昇しこれからも右肩上がりで高

くなっていくようです。これらの課題に伴う生

活環境を少しでも緩和することが塗装でできま

すので、それらを時間までご紹介させていただ

きます。それでは資料をご参照ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー…… 武田 浩英君 

ソング…… それでこそロータリー 

 

四つのテスト 
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※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

《7・8 月の事務局開局日時》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月 火 水 木 金 

17 18 19 20 21 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

24 25 26 27 28 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

31 8/1 2 3 4 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

7 8 9 10 11 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

14 15 16 17 18 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

21 22 23 24 25 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

28 29 30 31  

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

 

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 


